



## Après la fuite d'un détenu à vie

### Entretien entre les conseillers d'Etat Hans-Jürg Käser et Jean Studer

Le conseiller d'Etat Hans-Jürg Käser, directeur de la police et des affaires militaires du canton de Berne, et le conseiller d'Etat Jean Studer, chef du Département de la justice, de la sécurité et des finances du canton de Neuchâtel ont eu ce jeudi 30 juin 2011 un entretien téléphonique à propos de la suite à donner au cas de Jean-Louis B. actuellement en fuite.

Le conseiller d'Etat bernois Hans-Jürg Käser et le conseiller d'Etat neuchâtelois Jean Studer sont très préoccupés par le fait qu'un détenu à vie ait pu prendre la fuite lundi dernier lors d'une sortie accompagnée. Par conséquent, toute la lumière sera faite sur les circonstances dans lesquelles cette fuite a eu lieu.

Pour ce faire, le conseiller d'Etat Jean Studer demandera au Conseil d'Etat neuchâtelois l'ouverture d'une enquête administrative. De son côté, le conseiller d'Etat Hans-Jürg Käser a demandé mercredi déjà des éclaircissements à l'Office cantonal bernois de la privation de liberté et des mesures d'encadrement.

Le moment venu, la population sera informée avec toute la transparence requise sur le résultat de ces travaux.

Pour les deux conseillers d'Etat, il est essentiel de tirer les leçons de cet événement afin d'augmenter encore le niveau de la sécurité dans le domaine de l'exécution des peines.

**Pour de plus amples renseignements :**

**Jean Studer, conseiller d'Etat, chef du Département de la justice, de la sécurité et des finances, tél. 032 889 64 00.**

Neuchâtel, le 30 juin 2011